

Weitgehend unbeachtete Einflüsse auf das Fahrverhalten

1992, p. 167 (#6)

1992, p. 182 (#7/8)

Es werden mehrere Faktoren beschrieben, die Einfluss auf das Fahrverhalten haben, jedoch im Gegensatz zu Faktoren wie Alkohol- und Drogeneinnahme und Übermüdung kaum Beachtung finden. Zu diesen Faktoren gehören neben Herz- und Kreislauferkrankungen und Krankheiten des Blutes auch neurologische Erkrankungen, psychische Störungen, Schwangerschaft, Menstruation und die Ernährung der Verkehrsteilnehmer. Auch der Einfluss von koffeinhaltigen Getränken und die Auswirkungen des Rauchens auf das Fahrverhalten werden beschrieben. Ausführungen zum Einfluss von Witterung und Klima schließen die Betrachtung ab.

□

Inhaltsverzeichnis

- [1 Zitat](#)
- [2 Inhaltsangabe](#)
- [3 Weitere Beiträge zum Thema im VuF](#)
- [4 Weitere Infos zum Thema](#)

Zitat

[Meyer-Gramcko, F.](#): Weitgehend unbeachtete Einflüsse auf das Fahrverhalten. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 30 (1992), pp. 167 - 172 (#6) & pp. 182 - 186 (#7/8)

Inhaltsangabe

Weitere Beiträge zum Thema im VuF

Weitere Infos zum Thema